



## **EL MARTES HABRÁ REUNIÓN ENTRE EL GOBIERNO Y EL CAMPO**

Tema de debate en Córdoba: el Índice Productivo para 2010

Han comenzado las "fintas" entre el gobierno provincial y las entidades agropecuarias cordobesas en torno al impuesto inmobiliario rural para el 2010 y los distintos "ítems" paralelos que se fueron creando en Córdoba en la última década (Tasa Vial, Fondo de Infraestructura Vial, Fondo de Desarrollo Agropecuario y Fondo Fijo Agropecuario). La administración Schiaretti sugiere que no aumentará la imposición global pero avanzará en la aplicación del Índice Productivo. Las entidades quieren tener muy en claro cómo se hará y recelan del mecanismo: temen sorpresas y quieren ponerse a resguardo a tiempo. El martes a las 15 horas, habrá un "cara a cara" para discutir el tema.

Fuente: Agroverdad